

COMMUNIQUÉ

de presse

Les brèves d'avril

POUR LES SENIORS

Prévention des arnaques

Vendredi 13 avril, de 10 h à midi

À l'Espace Jeunesse

37 bis rue Maurice-Berteaux – 95120 Ermont

Inscriptions au CCAS au 01 30 72 38 50



Le Centre communal d'action sociale (CCAS) propose un atelier de sensibilisation pour les seniors. Pièges, escroqueries et abus de faiblesse : quels sont les risques, comment se protéger, quelle attitude adopter ? L'association AGIRabcd, ainsi que la Police municipale, répondront à toutes ces questions, et prodigueront aux seniors des conseils pour éviter les « arnaques », ainsi que des informations sur les recours existants.

Thé dansant

Judi 12 avril de 14 h à 18 h,

au Théâtre Pierre-Fresnay



Les seniors ermontois pourront danser sur des musiques des années 80, au Théâtre Pierre-Fresnay (salle Yvonne-Printemps), lors du thé dansant. L'après-midi sera animé par la Compagnie OLB Productions.

DANS VOS QUARTIERS

Repas partagé

Samedi 7 avril, à partir de 12 h

au Centre socio-culturel des Chênes

9 rue Utrillo – 95120 Ermont

Les Conseils de quartiers des Chênes Nord et Sud, en partenariat avec le Centre socio-culturel des Chênes, organisent un repas partagé, autour de photos et d'anecdotes d'hier et d'aujourd'hui. Chaque participant apporte un plat, une entrée ou un dessert à partager. Au programme : échange de photos, d'anecdotes et de recettes, en toute convivialité !

Les inscriptions s'effectuent jusqu'au 5 avril à l'accueil du Centre socio-culturel des Chênes, ou auprès du service Conseils de quartiers au 01 30 72 31 76.



Créez un emblème pour le quartier Ermont-Eaubonne

La Municipalité recherche des talents pour créer l'emblème du quartier (la forme est libre : dessin, collage, sculpture...) en tenant compte de son identité et de son histoire, avec des symboles rassembleurs comme la gare d'Ermont-Eaubonne par exemple. Vous êtes intéressé ? **Rendez-vous samedi 7 avril à 16 h 30 à l'Arche, 150 rue de la Gare,** pour présenter vos idées, voire vos esquisses. Les emblèmes retenus feront l'objet d'une exposition au sein de l'Intermarché de la gare d'Ermont-Eaubonne afin que les habitants sélectionnent les trois meilleurs.

